



EL PRESIDENTE con la gobernadora de BC.

## ATIENDEN EN PALACIO TEMAS CLAVE PARA BC

AMLO y la gobernadora Marina del Pilar hablan sobre agua, regularización de la tierra, apoyo a productores... **pág. 9**

Se reúnen en Palacio Nacional

# Presidente y Marina del Pilar refuerzan vínculo

Redacción • La Razón

La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, sostuvo una reunión con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, en Palacio Nacional, en la que acordaron darle continuidad al reforzamiento de los lazos de coordinación entre ambos órdenes de gobierno, con acciones enfocadas a reducir la desigualdad y mejorar la calidad de vida de todas las personas.

## EL DATO

**ESTE JUEVES Y VIERNES**, una delegación de empresarios franceses, en particular del sector aeronáutico, visita la entidad para conocer nuevas oportunidades de inversión.

“Me reuní con la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda. Vamos a seguir trabajando juntos y apoyando las necesidades y demandas del pueblo de Baja California: agua, reubicación de viviendas por derrumbes, atención a produc-

**LA JEFA** del Ejecutivo estatal reconoce voluntad de AMLO para apoyar a Baja California; abordan temas como suministro del agua, reubicación de viviendas por derrumbes y seguridad



EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador y la gobernadora Marina del Pilar, ayer.



tores de trigo, seguridad, vialidades y Programas para el Bienestar", escribió el Presidente en su cuenta de Twitter, mensaje que acompañó con una fotografía con la mandataria estatal.

Por su parte, la gobernadora Marina del Pilar Ávila agradeció el recibimiento del Presidente y reconoció su voluntad para apoyar a Baja California. Además, destacó que López Obrador es uno de los presidentes que más ha visitado la entidad y mostrado una apertura hacia las necesidades de los residentes del estado.

"Agradezco profundamente su apoyo y compromiso para encontrar soluciones efectivas que beneficien a nuestro pueblo. Estamos convencidos de que, trabajando juntos, podemos transformar Baja California mejorando la calidad de vida de las y los ciudadanos", escribió Ávila en sus redes sociales.

La mandataria estatal destacó que ella y López Obrador abordaron temas

como el suministro de agua, la regularización de la tierra, la reubicación de viviendas afectadas por derrumbes y la atención a los productores de trigo, entre otros.

Destacó que el jefe del Ejecutivo federal mostró interés en reforzar la coordinación con la administración estatal para atender los problemas más sentidos de los bajacalifornianos, como son los operativos de seguridad, la rehabilitación de vialidades y la aplicación de Programas para el Bienestar.

Ávila Olmeda subrayó la voluntad del Presidente para atender a la población, lo que se refleja en el apoyo que recibe de los ciudadanos. Esta colaboración también ha permitido fortalecer los programas y proyectos destinados al bienestar de las personas, apuntó.

Uno de los esquemas de colaboración entre la entidad

y el Gobierno federal es el Programa de Regularización de Vehículos de Procedencia Extranjera, que opera en 16 entidades, el cual ha permitido que un millón 389 mil 735 vehículos obtengan documentos que demuestran su estancia legal en nuestro país, y que ha permitido recaudar tres mil 474 millones de pesos adicionales, que son aplicados para la repavimentación en las entidades beneficiadas.

En el caso específico de Baja California, como lo anunció la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, se aplicaron recursos para pavimentar la calle Río Bravo, en la colonia Luis Donaldo Colosio, y en la calle Gustavo Díaz Ordaz, en la colonia Ciudad Constitución, ambas en la ciudad de Mexicali, capital del estado.

**3**

Mil 474 mdp recaudados por regularización de vehículos